



Vorstand des THG-Fördervereins stellt sich neu auf

"Die Kuh ist vom Eis!" - mit diesem kurzen Statement kommentierte Thilo Schulz (Verantwortlicher Lehrer für Musikklassen und Bläserensembles) die Neubesetzung des Vereins der Eltern und Freunde am THG (kurz VdEuF).

Da die Zahlungen an die Musikschule über den Förderverein abgerechnet werden, ist seine Erleichterung durchaus verständlich.

Das es dann doch so "einfach" werden würde, die Posten der 2. Vorsitzenden und des Kassenwartes neu zu besetzen, war allerdings bis Sitzungstermin nicht abzusehen.

Vielleicht lag es an unserem Elternbrief oder an der eindringlichen Messenger-Nachricht von Thilo Schulz, dass den Eltern der Fortbestand und die Wichtigkeit eines Fördervereins ins Bewusstsein zurückgerufen wurde, so dass Sie zahlreich zur Jahreshauptversammlung, am 4. Mai erschienen und der Vorstand nun wieder in kompletter Besetzung in die nächsten zwei Jahre starten kann.

Dieser besteht nun aus vier Mitgliedern, die sich aus Eltern mit Kindern in unterschiedlichen Klassenstufen und Eltern von ehemaligen Schülern zusammensetzen.



v.l. Heiko Kroder-Siegmann, Valentine Knaus, Ina Wichmann-Behrendt, Helge van de Kraan, Manuela Klinzmann, Gaby Gebauer



Elly



Ina Wichmann-Behrendt wurde als Vorsitzende einstimmig in ihrem Amt bestätigt. Gaby Gebauer gab nach mehrjährigem intensivem Engagement das Amt als 2. Vorsitzende an Manuela Klinzmann ab.

Als neue Kassenwartin wurde Valentine Knaus ebenfalls einstimmig gewählt. Sie folgt Heiko Kroder-Siegmann, der nach langjähriger Vorstandstätigkeit seinen Posten zur Verfügung gestellt hatte.

Als neuer und alter Schriftführer wurde Helge van de Kraan in seinem Amt bestätigt. Weitere Verstärkung erhält der Vorstand durch Nicole Lehmann-Schur, die sich im Bereich "Öffentlichkeitsarbeit" engagieren wird.

Wer auch Lust und Zeit hat, sich für die Belange der Schülerinnen und Schüler, sowie der Schule einzusetzen, der kann sich gerne an den Vorstand per Mail wenden (info@thg-freun.de).

"Ein herzliches Dankeschön an alle gewählten Mitglieder unter Unterstützer. Ihr Einsatz und Engagement kommt uns allen an unserer Schule zugute!" - so die Schulleiterin Katrin Gaus.

Auf den Einschulungsfeiern und den Begrüßungselternabenden der neuen fünften Klassen wird der Förderverein auch wieder "in persona" vor Ort sein.

Neue Mitglieder sind jederzeit herzlich willkommen! Einfach über unsere Homepage (www.thg-freun.de) Kontakt aufnehmen oder direkt eine Mail schreiben.



Elly



Unser Förderverein unterstützt bedürftige Schülerinnen und Schüler, z.B. bei den Kosten für Klassen- und Studienfahrten oder der Anschaffung des Taschenrechners.

Ferner können Anträge für Projekte gestellt werden, die der Ausbildung und der persönlichen Entwicklung der Schüler und Schülerinnen des Gymnasiums in besondere Weise zu Gute kommen und nicht zu den Regelleistungen des Schulträgers gehören. Hierzu zählt die finanzielle Unterstützung der Bläserklassen, die Ausstattung der Schulbibliothek, der Schulpreis "Theo", sowie weitere THEOSThemen.

Investieren Sie in die Zukunft ihrer Kinder und werden Sie Mitglied im Förderverein. Auch einmalige Spenden sind jederzeit möglich und ebenso hilfreich und willkommen.

Herzliche Grüße im Namen des Vorstandes

Ina Wichmann-Behrendt

1. Vorsitzende des VdEuF am THG

ina.wichmann-berendt@thg-freun.de



Hier geht's zur Homepage!